



Gerardo Fernández Noroña y Sergio Gutiérrez Luna tomaron protesta a los integrantes del Comité de Evaluación

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Los **presidentes** del Senado y de la **Cámara de Diputados**, Gerardo Fernández Noroña y **Sergio Gutiérrez Luna**, tomaron protesta a los cinco integrantes del **Comité de Evaluación** encargado de definir a los candidatos a jueces, magistrados y ministros.

https://drive.google.com/file/d/1dmRVpEJsV8YTOyHFMuUARfSg87_al7hp/view?usp=drive_link